

**INTRODUCCION.** - En el contexto global, el turismo se ha manifestado como la industria de más rápido crecimiento en el mundo y con amplias implicaciones en los ámbitos ambiental y sociocultural de los pueblos del mundo. Esta importancia de la actividad se evidencia en su contribución económica como generador de divisas para la mayoría de los países, representando uno de los sectores que más empleos genera anualmente. Además, la mayor afluencia de turistas es un indicador de eficiencia y por lo tanto, los países compiten por atraer cada vez más turistas y mayores ingresos.

Según la Organización Mundial del Turismo, OMT, se proyecta que el turismo internacional continuará creciendo a una tasa anual entre 4 y 4,5%, llegando a unos mil millones de llegadas de turistas en 2010 y aproximadamente 1.600 millones en el 2020. Un proceso continuo de madurez vinculado por la realidad, práctica y la teoría. Estas vertientes nos proporcionan las pautas y los procedimientos para el proceso de diseño en el campo de arquitectura y urbanismo y así poder dar un aporte a través de soluciones a las necesidades y problemas de la actualidad y de esta manera coadyuvar a una mejor calidad de vida para la sociedad. En Bolivia el turismo se ha constituido en una actividad de gran importancia para las comunidades, ya que se considera como un instrumento de desarrollo por su contribución al crecimiento económico, al desarrollo regional, al fortalecimiento de la identidad y al mejoramiento de la calidad de vida de la población receptora.

El municipio de Las Carreras, debido a su ubicación geográfica encontrándose en la zona del valle de los Cinti, las características únicas han dado lugar a la existencia de una amplia diversidad no sólo en términos geográficos y climáticos sino también de carácter biológico y cultural. Por tal razón se considera un municipio que tiene las posibilidades a través los recursos turísticos naturales y culturales nos permitirán formar parte del auge que viene desarrollándose en el sector turístico en los últimos años, en los valles de los Cintis pues, se está convirtiendo en un atractivo más visible para exhibirlo al mundo.

La FAUTAPO, Mario Molina, presidente de ASOBOC y representante del comité impulsor de la Identificación Geográfica del Valle del Cinti destacó las características culturales y la tradición en vinos que heredaron los productores por casi 10 generaciones.

En este contexto el turismo es una alternativa de progreso que influye de manera positiva, conservando los recursos y originando otras formas de ingresos económicos para las poblaciones locales, a la vez, provee educación, concientización, investigación, exhibición y recreación; de manera que nace la motivación de coadyuvar con la concentración de oportunidades inmediatas en propuestas de infraestructura arquitectónica adecuada, por lo cual se propone proyectar un circuito turístico que identifique y muestre los valores del sitio y devuelva el autoestima a sus habitantes locales del municipio de Las Carreras para que fortalezca el sector turístico actual y contribuya al desarrollo de la localidad, considerando todos los factores y aplicando las herramientas necesarias para lograr un desarrollo ambiental, social y económicamente sostenible